



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>118 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>202350</b>
Prix	<b>749 000 €</b>

# St-Laurent-du-Var

## Maison à vendre (06700)

Magnifique villa d'une surface de 118 m2 composée de 5 pièces implantée sur un terrain plat plein sud. Entièrement rénovée, avec des matériaux de qualités, elle vous séduira par sa luminosité , son calme absolu ainsi que son extérieur sur un terrain plat de plus de 600 m2 avec une piscine chauffée. La villa est mitoyenne discrètement d'un côté avec une position dominante. Sur la partie jour on y retrouve une entrée, un double séjour, une cuisine ouverte équipée, une salle d'eau, un wc séparé, une chambre. A l'étage trois chambres dont une avec sa terrasse, une salle de bain et un wc séparé. ...

*The azurénne agency offers you this magnificent villa, with a surface area of 118 m2 made up of 5 rooms. Completely renovated, with quality materials, it will seduce you with its brightness, its absolute calm as well as its exterior on a flat plot of more than 600 m2 with a heated swimming pool. The villa is discreetly terraced on one side with a dominant position. In the day area there is an entrance, a double living room, an open fitted kitchen, a bathroom, a separate toilet, a bedroom. Upstairs three bedrooms, one with its terrace, a bathroom and a separate toilet. Plenty of storage. ...*

## L'AGENCE AZURÉENNE

157, avenue de Nice - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

